

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0077/2018/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 23.11.2018

Federführung:
Dezernat V, Amt für Liegenschaften und Konversion

Beteiligung:

Betreff:

**Erstellung eines Konzeptes zur Erhaltung des
Providenzgartens**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 13. Mai 2019

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	20.12.2018	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	14.03.2019	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	10.04.2019	Ö		
Gemeinderat	09.05.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 20.12.2018

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 14.03.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 10.04.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 09.05.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0077/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors., Schriftführerin
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Thomas Barth
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 22. November 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Erstellung eines Konzeptes zur Erhaltung des Providenzgartens

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragssteller beantragen die Erstellung eines inhaltlichen und finanziellen Konzeptes zur Erhaltung des Providenzgartens als öffentlich nutzbare Grünfläche unter Einbeziehung der Kirche und der Bürgerinitiative zur Erhaltung des Providenzgartens.

Begründung:

Nach unseren letzten Informationen zeigt sich die Kirchengemeinde gesprächsoffen und ein klares Konzept kann dazu beitragen, dass die Kirchengemeinde einlenkt und so eine öffentlich nutzbare, wertvolle Grünfläche in der Altstadt entstehen kann.

gezeichnet CDU-Fraktion